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Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben. 
Um sicherzustellen, dass Sie mit dem Classic Cantabile Kopfhörer voll und ganz zufrieden sind, lesen 
Sie sorgfältig und verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser Produkt verwenden. 
Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an 
alle nachfolgenden Anwender weitergegeben werden. 

Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit verantwortlichen Person 
beaufsichtigt oder in die Bedienung des Gerätes eingewiesen wurden und nachgewiesen haben mit dem 
Gerät umgehen zu können.

Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen 
kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in 
Zusammenhang mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen.
  
Sonstige, in diesem Dokument aufgeführte Produkt-, Marken- und Unternehmensbezei- chnungen 
können die Warenzeichen ihrer jeweiligen Eigentümer sein. Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer 
Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des Anwenders dieses Dokuments.
  
Detailierte Sicherheitshinweise

 
•  Lesen Sie diese Anweisungen und bewahren Sie diese Anleitung auf.
•  Beachten Sie alle Warnungen. Befolgen Sie alle Anweisungen.
•  Verwenden Sie dieses Gerät nicht im Wasser.
•  Reinigen Sie das Gerät nur mit einem trockenen Tuch.
•  Legen Sie das Gerät nicht in auf Wärmequellen wie Heizkörpern, Öfen oder andere Geräte, die Wärme 
erzeugen.
•  Achten Sie auf die Lautstärke! Hören mit zu hohem Lautstärkepegel kann Ihr Gehör dauerhaft schädigen.

Bedienungsanleitung beachten!

Mit dem Signalwort WARNUNG sind die Gefahren gekennzeichnet, die ohne Vorsich- 
tsmaßnahmen zu schweren Verletzungen führen können.
  
Mit dem Signalwort HINWEIS sind allgemeine Vorsichtsmaßnahmen gekennzeich-
net, die im Umgang mit dem Produkt beachtet werden sollen.
  
Bilder und Bildschirmdarstellungen in dieser Bedienungsanleitung können vom 
Erscheinungsbild des tatsächlichen Produkts geringfügig abweichen, solange dies 
keine negativen Auswirkungen auf die technischen Eigenschaften und Sicherheit 
des Produkts hat.
  
Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser Bedienungsanleitung sind 
geschlechtsneutral zu betrachten.

Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit 
dem Kopfhörer spielen. Der Kopfhörer ist kein Spielzeug.
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•  Wenden Sie sich bezüglich aller Reparatur- /Wartungsarbeiten an qualifiziertes Servicepersonal. Öffnen 
Sie das Gerät bzw. das Gehäuse nicht eigenmächtig. Eine Wartung ist erforderlich, wenn das Gerät auf 
irgendeine Weise beschädigt wurde, z. B. wenn das Kabel beschädigt ist, Flüssigkeit verschüttet wurde 
oder das Gerät Regen oder Feuchtigkeit ausgesetzt war, nicht ordnungsgemäß funktioniert.

Im Lieferumfang

- AUX-Kabel
- Bedienungsanleitung

- Ladekabel
- Aufbewahrungsbeutel

- KKH-20B Kabellose Kinderkopfhörer
- 3,5mm auf 6,35mm Adapter

Beschreibung
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Lautstärke + / Nächster Titel-Taste

Power / Play / Pause-Taste

Lautstärke - / Vorheriger Titel-Taste

3,5mm Externe Audio-Schnittstelle

Type-C USB Ladeanschluss

Lichtsteuerungstaste

LED-Anzeigelicht

Leuchtendes Logo

Funktion
Der Kopfhörer kann mit jedem Abspielgerät (z.B. CD-Player) als auch Instrument (z.B. E-Drumset, 
Keyboard oder Piano) verbunden werden. Hierbei ist je nach Buchse lediglich auf den Einsatz der 
korrekten 3,5 mm Klinke oder der 6,35 mm Klinke des Adapters zu achten. (Adapter liegt bei)
 
                             Befolgen Sie stets alle Anleitungen und Warnungen genau. Nicht zerlegen oder 
umbauen. Nicht selbst öffnen oder reparieren. Keinerlei Flüssigkeiten aussetzen. Nicht in feuchten oder  
nassen Umgebungen verwenden oder lagern. Nicht übermäßiger Hitze oder offenem Feuer aussetzen. 
Vermeiden Sie abrupte Temperaturwechsel. Nicht anzünden oder verbrennen.

ACHTUNG: Dieses Produkt enthält eine wiederaufladbare 3,7 V 400mAh Lithium Batterie. Versuchen Sie 
nicht, das Gerät zu öffnen, und versuchen Sie nicht, die Batterie zu entnehmen oder auszutauschen. Bei 
unsachgemäßer Handhabung der Batterie besteht Explosionsgefahr. Das Produkt darf nicht zusammen 
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mit anderem Abfall entsorgt werden. Um mögliche Umweltbelastungen zu vermeiden, muss das Gerät 
über ein Recycling-Center entsorgt werden. Um das potenzielle Verletzungs- oder Unfallrisiko aufgrund 
von Ablenkungen zu verringern, verwenden Sie keine Kopfhörer beim Autofahren, Bedienen von 
Maschinen, Radfahren, Gehen oder bei anderen Aktivitäten, die Ihre ungeteilte Aufmerksamkeit 
erfordern. Stellen Sie die Lautstärke Ihrer Kopfhörer immer so niedrig ein, dass Sie Gespräche und 
Geräusche, die Sie auf gefährliche Situationen aufmerksam machen könnten, hören und Ihr Gehör 
besser schützen können. Informieren Sie sich über die Gesetze und Vorschriften Ihres Landes bezüglich 
der Verwendung von Kopfhörern und Geräten beim Autofahren oder Radfahren und halten Sie diese ein.

Eine häufige oder längere Exposition gegenüber lauten Geräuschen oder Klängen bei der 
Verwendung von Kopfhörern kann zu vorübergehendem oder dauerhaftem Hörverlust 
führen. Individuelle Anfälligkeit für lärmbedingten Hörverlust und potenzielle Hörprobleme 
variieren. Minimieren Sie Ihre Exposition gegenüber lauten Geräuschen oder Klängen, wenn 
Sie Ihre Kopfhörer verwenden. Um das Potenzial für Hörschäden zu minimieren, halten 
Sie die Lautstärke so niedrig, dass Sie sich mit Personen in der Nähe unterhalten können. 
Obwohl diese Kopfhörer lautstärkebegrenzt sind, empfiehlt die WHO, den Gebrauch von 
Kopfhörern auf nicht mehr als 2 Stunden pro Tag zu beschränken. Langes Hören kann das 
Hörvermögen beeinträchtigen.

Wartung
Ihr Gerät erfordert keine besondere Wartung. Wenden Sie sich jedoch im Falle einer Fehlfunktion an ein 
zugelassenes Servicecenter oder den Hersteller.
  
Reinigung
Verwenden Sie zur Reinigung ein fusselfreies und nur leicht feuchtes Tuch.
  
Kopfhörer Laden
Schließen Sie das USB-C Ladekabel (verwenden Sie nur das mitgelieferte Kabel) an einen USB-Port des 
Computers oder ein USB-Netzteil an. Stecken Sie das andere Ende des USB-C Ladekabels in den USB-C 
Ladeanschluss (E) an der Unterseite der rechten Ohrmuschel. Während des Ladevorgangs leuchtet das 
LED-Anzeigelicht (G) rot und erlischt, wenn der Akku vollständig aufgeladen ist.
  
Technische Spezifikationen
• Bluetooth-Version: 5,3
• Reichweite: bis zu 10 m
• Betriebsfrequenzbereich: 2402 bis 2480 MHz
• Maximale übertragene HF-Leistung: 4 dBm
• Treiberdurchmesser:  30 mm
• Empfindlichkeit: 85 dB ± 3 dB
• Frequenzgang: 20 Hz - 20000 Hz
• Impedanz: 32 ohm ± 15%
• Eingebaute wiederaufladbare Lithium-Batterie 3,7 V / 400 mAh
• Batterieaufladung (USB-C): 5 V , 1 A
• Spielzeit: ca. 20 Stunden*
• Ladezeit: ca. 2,5 Stunden
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• Integriertes Mikrofon und Lautstärkeregler
• Ladekabel: USB-A auf USB-C, 30 cm
* Lautstärke bei 70 %
  
Auxiliary Modus
Stellen Sie sicher, dass die Kopfhörer ausgeschaltet sind. Schließen Sie ein Ende des AUX-Kabels an die 
3,5mm Externe Audio-Schnittstelle (D) und das andere Ende an Ihr kompatibles Audiogerät an. Die 
Kopfhörer schalten sich automatisch aus, wenn das AUX-Kabel eingesteckt wird.
Hinweis: Tasten und Mikrofon funktionieren möglicherweise nicht im AUX-Eingangsmodus.

MOBILE TABLETS LAPTOPS SPIELEKONSOLE

3,5MM JACK PLUG-IN&PLAY
VERBINDEN MIT

3,5MM AUF 6,35MM ADAPTER
VERBINDEN MIT

DIGITALES
KLAVIER

ELEKTRISCHE
GITARRE

MIXER

Bluetooth Funktionen
1. Ein- und Ausschalten
Halten Sie die Power/Play/Pause-Taste (B) 3 Sekunden lang gedrückt, um die Kopfhörer einzuschalten. 
Halten Sie die Power/Play/Pause-Taste (B) 5 Sekunden lang gedrückt, um die Kopfhörer auszuschalten.
2.Anrufe annehmen und beenden
Bei einem eingehenden Anruf drücken Sie die Power/Play/Pause-Taste (B) einmal, um den Anruf 
anzunehmen, und drücken Sie die Taste erneut, um den Anruf zu beenden.
3. Anrufe ablehnen
Bei einem eingehenden Anruf halten Sie die Power/Play/Pause-Taste (B) 2 Sekunden lang gedrückt, um 
den Anruf abzulehnen.
4. Letzte Nummer wählen
Drücken Sie die Power/Play/Pause-Taste (B) zweimal, um die letzte Nummer in der Anrufliste erneut zu 
wählen.
5. Musik pausieren und abspielen
Beim Abspielen von Musik drücken Sie die Power/Play/Pause-Taste (B) einmal, um die Musik zu 
pausieren, und drücken Sie die Taste erneut, um die Musik abzuspielen.
6. Nächster und vorheriger Titel
Beim Abspielen von Musik halten Sie die Lautstärke + / Nächster Titel-Taste (A) einmal gedrückt, um 
zum nächsten Titel zu springen, und halten Sie die Lautstärke - / Vorheriger Titel-Taste (C) einmal 
gedrückt, um zum vorherigen Titel zu springen.
7. Lautstärke erhöhen und verringern
Bei einem Anruf oder beim Abspielen von Musik drücken Sie die Lautstärke + / Nächster Titel-Taste (A), 
um die Lautstärke zu erhöhen, und die Lautstärke - / Vorheriger Titel-Taste (C), um die Lautstärke zu 
verringern.
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Logo-Beleuchtung Und Farbwechsel
Drücken Sie die Lichtsteuerungstaste (F) 3 Sekunden lang, um das Leuchtlogo (H) einzuschalten. 
Drücken Sie die Lichtsteuerungstaste (F) 5 Sekunden lang, um das Beleuchtungslogo (H) auszuschalten.
   
Bluetooth Pairing
1. Stellen Sie sicher, dass die Kopfhörer ausgeschaltet sind, und halten Sie dann die Power/Play/ 
Pause-Taste (B) etwa 3 Sekunden lang gedrückt, um die Kopfhörer einzuschalten. Die Kopfhörer 
wechseln automatisch in den Bluetooth-Pairing-Modus und geben einen Ton ab, während das 
LED-Anzeigelicht (G) abwechselnd blau und rot blinkt.
2. Stellen Sie sicher, dass Bluetooth auf Ihrem Smartphone oder Musikgerät aktiviert ist. Ihr Gerät 
beginnt, nach Bluetooth-Geräten zu suchen. Die kabellosen Kinderkopfhörer werden als „CC-KKH20B“ 
in der Liste der verfügbaren Bluetooth-Geräte angezeigt.
3. Wählen Sie „CC-KKH20B“ aus. Das LED-Anzeigelicht (G) beginnt langsam blau zu blinken und die 
Kopfhörer geben einen Ton ab, um anzuzeigen, dass sie erfolgreich mit Ihrem Gerät gekoppelt wurden.
   
WEEE-Erklärung (Waste of Electrical and Electronic Equipment)
Ihr Produkt wurde unter Verwendung hochwertiger Materialien und Komponenten entwickelt und 
hergestellt, die recycelbar und wiederverwendbar sind. Das Symbol bedeutet, dass Ihr Produkt am Ende 
seiner Lebensdauer vom Hausmüll getrennt entsorgt werden muss.
Entsorgen Sie dieses Gerät bei Ihrer örtlichen Sammelstelle oder Recyclingstelle. Bitte helfen Sie mit, die 
Umwelt zu schützen, in der wir alle leben.

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung geändert werden. 
Alle Angaben waren zum Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt 
keine Gewähr für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der in diesem Handbuch enthaltenen Beschrei- 
bungen, Fotos oder Aussagen. Gedruckte Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt 
abweichen. Produkte der Musikhaus Kirstein GmbH werden nur über autorisierte Händler vertrieben. 
Distributoren und Händler sind keine Vertreter der Musikhaus Kirstein GmbH und nicht befugt, die 
Musikhaus Kirstein GmbH in irgendeiner Weise rechtlich zu binden.

Diese Bedienungsanleitung ist urheberrechtlich geschützt. Die Vervielfältigung dieser Bedienung- 
sanleitung, auch auszugsweise, ist nur mit Genehmigung der Musikhaus Kirstein GmbH gestattet. 
Gleiches gilt für die Vervielfälti- gung oder das Kopieren von Bildern, auch in geänderter Form.

© 2024

Musikhaus Kirstein GmbH
Bernbeurener Str. 11
86956 Schongau - Germany
Telefon: 0049-8861-909494-0
E-Mail: info@kirstein.de Hergestellt in China
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Thank you for choosing this product.
To ensure that you are fully satisfied with the Classic Cantabile headphones, read this manual carefully 
and understand these instructions before using our product. Keep these operating instructions in a safe 
place. The operating instructions must be passed on to all subsequent users.

These operating instructions apply to persons who have been supervised by a person responsible for 
their safety or who have been instructed in the operation of the device and have demonstrated that they 
can handle the device.

All information in this operating manual has been checked to the best of our knowledge and belief. 
However, neither the author nor the publisher can be held liable for any damage associated with the use 
of this manual.
  
Other product, brand and company names mentioned in this document may be the trademarks of their 
respective owners. Compliance with all applicable copyright laws is the responsibility of the user of this 
document.
  
Detailed Safety Information

 
•  Read these instructions. Keep these instructions.
•  Heed all warnings. Follow all instructions.
•  Do not use this device near water.
•  Only clean the device with a dry cloth.
•  Do not block any ventilation openings.

Please carefully follow the instructions!

The signal word WARNING indicates the dangers that can lead to serious injuries 
without precautionary measures.
  
The signal word NOTE indicates general precautionary measures that should be 
observed when handling the product.
  
Images and screen shots in this manual may differ slightly from the appearance of 
the actual product as long as this has no negative effects on the technical proper- 
ties and safety of the product.
  
All personal formulations in these operating instructions are to be considered 
gender-neutral.

Children should be supervised to ensure that they do not play with the device. 
Do not leave children unattended. The product is not a toy!



Funktion
Der Kopfhörer kann mit jedem Abspielgerät (z.B. CD-Player) als auch Instrument (z.B. E-Drumset, 
Keyboard oder Piano) verbunden werden. Hierbei ist je nach Buchse lediglich auf den Einsatz der 
korrekten 3,5 mm Klinke oder der 6,35 mm Klinke des Adapters zu achten. (Adapter liegt bei)
 
                             Befolgen Sie stets alle Anleitungen und Warnungen genau. Nicht zerlegen oder 
umbauen. Nicht selbst öffnen oder reparieren. Keinerlei Flüssigkeiten aussetzen. Nicht in feuchten oder  
nassen Umgebungen verwenden oder lagern. Nicht übermäßiger Hitze oder offenem Feuer aussetzen. 
Vermeiden Sie abrupte Temperaturwechsel. Nicht anzünden oder verbrennen.

ACHTUNG: Dieses Produkt enthält eine wiederaufladbare 3,7 V 400mAh Lithium Batterie. Versuchen Sie 
nicht, das Gerät zu öffnen, und versuchen Sie nicht, die Batterie zu entnehmen oder auszutauschen. Bei 
unsachgemäßer Handhabung der Batterie besteht Explosionsgefahr. Das Produkt darf nicht zusammen 
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•  Do not place the device near heat sources such as radiators, stoves or other devices that generate 
heat.
•  Pay attention to the volume! Hearing at a high-volume level can permanently damage your hearing.
•  Contact qualified service personnel for all repair / maintenance work. Do not open the device or the 
housing yourself. Maintenance is required if the device has been damaged in any way, e.g., if the power 
cord or plug is damaged, liquid has been spilled or objects have fallen into the device, the device has 
been exposed to rain or moisture, is not working properly or has been dropped.

In The Box

- AUX Cable
- User Manual

- Charging Cable
- Pouch

- KKH-20B Wireless Kids Headphones
- 3.5mm to 6.35mm Adapter

Description

A B C D E F G H
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Volume + / Next Track Button

Power / Play / Pause Button

Volume - / Previous Track Button

3.5mm External Audio Interface

Type-C USB Charging Port

Light Control Button

LED Indicator Light

Light Up Logo

Function
The headphones can be connected to every playing device (e.g., CD-players) as well as instrument (e.g., 
E-drumset, keyboard or piano). It is only important to note which jack plug is required for the used 
device: the 3.5 mm jack or the 6.35 mm jack of the adapter. (Adapter is included in delivery)

                          Always follow all instructions and warnings closely. Do not disassemble or modify. Do 
not open or repair the device yourself. Do not expose to liquids. Do not use or store in damp, humid or 
wet environments. Do not expose to excessive heat or open fire. Avoid abrupt changes in temperature.
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Do not burn or incinerate.

CAUTION: This product contains a rechargeable 3.7V 400 mAh Lithium battery. Do not open the device 
and do not try to retrieve or replace the battery. There is a danger of explosion when the battery is not 
handled properly. Do not dispose of the device together with other waste. To avoid possible environmen-
tal pollution, the device must be disposed of at a recycling centre.
To reduce the potential risk of injury or death due to distractions, do not use headphones while driving, 
operating machinery, cycling, walking, or engaging in other activities that require your undivided 
attention. Always keep the volume on your headphones low enough to hear people talking, sounds that 
might alert you to hazardous conditions, and better protect your hearing. Review and obey the laws and 
regulations in your country on the use headphones and devices when you drive or cycle.

Frequent or extended exposure to loud noise or sounds when using headphones can 
cause temporary or permanent hearing loss.Individual susceptibility to noise-induced 
hearing loss and potential hearing problems varies. Minimize your exposure to loud noises 
or sounds when using your headphones. To minimize the potential for hearing damage, 
keep the volume low enough that you can carry on a conversation with people nearby. 
Although these headphones are volume-limited, the WHO recommends limiting the use of 
headphones to no more than 2 hours per day. Extended listening may negatively impact 
hearing.

Maintenance
Your device does not require any special maintenance. However, in the event of a malfunction, contact 
an approved service center or the manufacturer.
  
Cleaning
Use a lint-free and only slightly damp cloth for cleaning.
  
Charging The Headphones
Connect the Type-C Charging Cable (only use the provided cable) to a computer USB port or a USB wall 
charger. Plug the other end of the Type-C Charging Cable into the Type-C USB charging port (E) located 
on the bottom of the right earcup. While charging the LED indicator light (G) will turn RED and then turn 
OFF when the battery is fully charged.
  
Specifications
• Bluetooth Version: 5.3
• Working Range: up to 10 m
• Operating Frequency band: 2402 to 2480 MHz
• Maximum radio frequency power transmitted: 4 dBm
• Driver diameter: 30 mm
• Sensitivity: 85 dB ± 3 dB
• Frequency Response: 20 Hz - 20000 Hz
• Impedance: 32 Ω ± 15%
• Built-in rechargeable Lithium battery 3.7 V / 400 mAh



KKH-20B

• Battery Charging (USB-C): 5 V, 1 A
• Play Time: approximately 20 hours*
• Charge Time: approximately 2.5 hours
• Integrated microphone and volume control
• Charging cable: USB-A to USB-C, 30 cm
* Volume at 70%
  
Auxiliary Mode
Ensure the headphones are powered OFF. Connect one end of the auxiliary cable to the 3.5mm External 
Audio Interface (D) and the other end into your compatible audio device. the headphones will power off 
automatically when the auxiliary cable is inserted. 
Note: Buttons and microphone may not work in AUX-in mode.

MOBILE TABLETS LAPTOPS GAME CONSOLES

3.5MM JACK PLUG-IN&PLAY
WORKS WITH

3.5MM TO 6.35MM ADAPTER
WORKS WITH

DIGITAL PIANO ELECTRIC GUITAR MIXER

Bluetooth Functions
1. Power on & off
Press and hold the Power/Play/Pause Button (B) for 3 seconds to power on the headphones. Press and 
hold the Power/Play/Pause Button (B) for 5 seconds to power off the headphones. 
2. Answer & hang up calls
When there is an incoming call, press the Power/Play/Pause Button (B) once to answer the call, press 
the Power/Play/Pause Button (B) once again to hang up the call.
3. Reject calls
When there is an incoming call, press and hold the Power/Play/Pause Button (B) for 2 seconds to reject 
the call.
4. Redial last number
Double press the Power/Play/Pause Button (B) to call the last number in the list of call history.
5. Pause & play music
When playing music, press the Power/Play/Pause Button (B) once to pause music, press the button once 
again to play music.
6. Next & last track
When playing music, hold the Volume + / Next Track Button (A) once to skip to the next track, hold the 
Volume – / Previous Track Button (C) once to skip to the previous track.
7. Volume up & down
When in a call or playing music, press the Volume + / Next Track Button (A) to increase the volume, 
press the Volume – / Previous Track Button (C) to decrease the volume.
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Logo Lights Up And Change Colours
Press and hold the Light Control Button (F) for 3 seconds to turn on the Light Up Logo (H). Press and hold 
the Light Control Button (F) for 5 seconds to turn off the Light Up Logo (H).
   
Bluetooth Pairing
1. Ensure the headphones are turned off, then press and hold the Power/Play/Pause Button (B) for about 
3 seconds to turn the headphones ON. The headphones will enter Bluetooth pairing mode automatically 
and emit a tone as the LED Indicator Light (G) will flash BLUE and RED.
2. Ensure Bluetooth is enabled on your smartphone or music device. Your device will start searching for 
Bluetooth devices. The wireless kids headphones will appear as “CC-KKH20B” in the list of available 
Bluetooth devices.
3. Select “CC-KKH20B”, the LED Indicator Light (G) will begin to slowly blink blue, and the headphones 
will emit a tone to indicate that is has been successfully paired with your device.
   
WEEE Declaration (Waste of Electrical and Electronic Equipment)
Your product has been developed and manufactured using high quality materials and components that 
are recyclable and reusable. The symbol means that your product must be disposed of separately from 
household waste at the end of its service life.
Dispose of this device at your local collection or recycling centre, please help protect the environment 
we all live in.

All technical data and appearances are subject to change without notice. All information was correct at 
the time of printing. Musikhaus Kirstein GmbH assumes no liability for the correctness or completeness 
of the descriptions, photos or statements contained in this manual. Printed colours and specifications 
may differ slightly from the product. Musikhaus Kirstein GmbH products are only sold through authorized 
dealers. Distributors and dealers are not representatives of Musikhaus Kirstein GmbH and are not 
authorized to bind Musikhaus Kirstein GmbH legally in any way.

This manual is protected by copyright. Reproduction of these operating instructions, in whole or in part, 
is only permitted with the approval of Musikhaus Kirstein GmbH. The same applies to the duplication or 
copying of images, even in modified form.

© 2024

Musikhaus Kirstein GmbH
Bernbeurener Str. 11
86956 Schongau - Germany
Telefon: 0049-8861-909494-0
E-Mail: info@kirstein.de Made in China


